

1991



1992

# KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL  
DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

自分を  
超えた  
眼を



Look Beyond Yourself

1991~92年度

国際ロータリーのテーマ

Raja

R. I. 会長  
ラジェンドラ・K. サブー  
第2640地区ガバナー  
瀬 戸 新

## 事務所

海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

## 例会日

毎週月曜日 12時30分

♣ 1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4 F

会長 中村 雅行

幹事 西川 富雄 SAA 新垣 勝

## 会報委員会

◎山名 正一 ○小嵐 俊和

椋代 光夫 小椋 孝一

高岡 睦敏 田中 昌宏

塚本 義信

No.806 30 MAR 1992

才806回 例会 平成4年3月30日(月)午後12時30分  
於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 松田易巳 副会長
2. ローターソング「我等の生業」
3. ビジター紹介 塩崎 順弘様(海南RC)
4. 出席率の報告 会員総数 73名 出席者数 57名  
出席率 79.00% 前回修正出席率 87.50%

## 5. 会長スピーチ 松田易巳 副会長

こんにちは。今日は会長が遅れるので代わりに話をします。長い間の雨で今日は久しぶりの天気で皆様が大勢お見えに頂けるかと思っておりましたが、わりとさみしいような感じでお手元でも出席委員長の資料をおいていますようにできるだけおさそいあわせをしていただいご出席のほどよろしくお願ひします。それから一つおねがいしておきたいのですが、この春先おめでたの方が非常に多いようにお聞きするんですけど、クラブの方にまだご報告をしていただいていない人があれば、できるだけご報告をしていただきたいと思ひます。それでないと非常に失礼に当たりますので、それだけお願ひしたいと思ひます。どうかよろしくお願ひします。

## 6. 幹事報告

### ○メーキャップ

3/25 椋代 光夫君(海南RC)

### ○例会変更のお知らせ

和歌山RC 4/6(月)→4/7(火) 12:30~

(例会を通常例会日に戻させて頂きました)

打田RC 4/10(金)→4/11(土) 4/12(日)

(地区大会に振替させて頂きます)

## 7. 委員会報告

### ○職業奉仕委員会

職業奉仕の年間事業についてアイデアを出して下さい。

### ○国際奉仕委員会

本年度のGSEの研究グループ交換プログラムといたしまして、スウェーデンから6名2640地区に来ております。海南クラブと合同で土曜日6:30から歓迎会を行いますのでご出席をお願いします。

## ○出席委員会

欠席表を例会に掲示することにしたので、4/4分を4/31から発表しますのでご協力をお願いします。

## 8. 新入会員卓話 金川 君

皆さんこんにちは。金川です。私はこの1/13自分の40歳の誕生日に当クラブに入会しました。本日は自分の今まで歩んできた道の事と、これから先のことについての考えを述べさせていただきますと思います。

私はS27年和歌山市高松で生まれ、32年父の開業に伴い海南市に転居し、4月から内海幼稚園に入園しました。知った人も全くなくいやだったのを覚えています。内海小・三中・海南高校を経て関西医科大学に入学しました。医学部を卒業し、国家試験に合格すると皆内科、整形外科といった医局に入局します。そこで診療の仕方を習うわけです。父は内科をしていたので内科には興味が持てません。さりとてどの科を選んでいいかわかりません。そこで和歌山医大の解剖学教室に入れてもらいました。解剖で毎日ネズミ相手にしていますと早く学位を取って人間相手の医者になろうという意欲が高まってきました。そこで最初外科をやろうと思い1年ほど病院にいったのですが、設備が大掛かりな外科より、こじんまりした眼科がよいという結論に達しました。56年3月に大学院を卒業し同時に結婚し、眼科に入局しました。医大眼科で3年間勉強し、日高病院出張となりました。2年後、海南市民病院転勤になりました。そのころ教授に、大学に講師として戻らないかと言われ、ひきうけることにしました。3年後開業にふみ切りました。臨床から遠ざかることに矛盾を感じていましたが親子5人いつまでも親のスネをかじるわけにもいきません。開業するにあたって手術を続けることにしました。眼科の有床診療所はめずらしく、開業する人はその時点で、たいてい手術をやめてしまいます。そうすると最も有効な治療手段を失い、今まで習得した技術を永久に放棄することになります。術後、患者さんの喜ぶ顔も見られなくなります。手術してもストレスがふえるだけで、あまり採算はとれませんが、やれるところまで続けようと思っております。現在医療は転換期にあたり多方面に発達していますが、僕は医者としての原点に戻って見る必要があると思います。眼科医の使命は視力の回復であるといわれています。私は、視力低下した患者さんが社会復帰できるよう、あるいは再び快適な生活を送れるように視力回復の為、努力をしていくつもりです。ロータリーの目標にありますように職業を通して社会に貢献できたらと思っております。

## ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

- 土井 元司君 社内旅行で台湾に行ってきました。
- 楠部 賢計君 昨日雨と霧の中楽しいゴルフができました。谷口さんと田中さんには大変お世話になり有難うございました。
- 新垣 勝君 内海公民館の寄付迷惑かけました。御協力頂いた方々有難うございました。
- 田村 守君 今日、プログラム変更で御迷惑かけます。娘が大学に進学決まりました。
- 西川 富雄君 先週、弟達が宮田敬さんにお世話になりました。